令和5年度 新人体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子団体戦 第6位! 全力を尽くしました! 女子団体戦 第4位! 5大会連続の県大会へ!

9月16日(土)・17日(日)新人体育大会の名北支部予選(団体戦)が行われました。個人戦に続き、男女で県大会出場を目指して頑張りました!まず男子ですが、以下のような結果となりました。

●団体メンバー

鈴 木 (2年:坂下中)・長 縄 (2年:松原中) ペア船 坂 (2年:南城中)・廣 田 (2年:南城中) ペア清 水 (2年:坂下中)・伊 藤 (1年:水無瀬中) ペア石 橋 (2年:水無瀬中)・野 村 (1年:守山西中) ペア

●予選リーグ

●決勝リーグ

●5位決定戦

vs 菊 里 2-1勝

vs 名 市 北 2-1勝

vs 愛工大名電 0-2負

vs 明 和 1-2負 ⇒2位通過

vs 東 邦 0-3負

vs 春日井東 1-2負 ⇒5位決定戦へ

⇒名北地区6位!

大健闘!

県大会まであと一歩届きませんでしたが、出場選手は全員、本当によく頑張りました!団体メンバーの半数が体調不良で出場できない中、急遽出場することになったメンバーが、全力プレーで応えてくれました。予選リーグ敗退も十分に考えられる中、『勝てば県大会』という場面まで進めたことは素晴らしい結果です。新人戦の大事な場面での経験は、今後にとって間違いなくプラスになります!選手も応援も、最後の瞬間まで声を出して、チームを盛り上げて、チームとして立派に団体戦を戦い抜きました。他チームのベストメンバーと戦って名北地区6位ですから、高蔵寺高校の『みんなで頑張る』が体現できたのだと思います。悔しいけれども、立派な6位です!本当によく頑張りました!

もちろん試合に出た選手は、誰よりも大きな悔しさを抱えています!その悔しさも、チーム全体を盛り上げてくれるに違いありません。チーム全員でより一層努力して、春まで全力で練習していきます!

高蔵寺高校ソフトテニス部

続いて女子の結果です。

◎団体メンバー

飯 塚 (2年:水無瀬中)・稲 垣 (1年:南城中) ペア 小 池 (1年:楠 中)・松 原 (2年:石尾台中) ペア 野 添 (2年:石尾台中)・出 田 (1年:高森台中) ペア 竹 内 (1年:志段味中)・堀 田 (1年:南城中) ペア

◎予選リーグ ◎決勝リーグ ◎3位決定戦

Vs 春日井西 2-1勝 vs 名古屋商業 2-1勝 vs 東 邦 1-2負

Vs 西 陵 2-1勝 ⇒2位通過 vs 愛工大名電 2-1勝 ⇒3位決定戦へ ⇒名北地区4位

Vs 緑 丘 3-0勝 vs 明 和 1-2負 県大会へ!

Vs 旭 丘 1-2負

こちらも部員みんなで頑張りました!男子と同じく、出場した選手全員が、『試合に出られない選手の分まで』という強い気持ちで、見事につかみ取った4位です!女子は、これで団体戦5大会連続の県大会出場となりました!すばらしい!男子の分まで、県大会で思い切りプレーしてもらいたいと思います。



最後に、男女とも本当に一生懸命に声を出して応援してくれました。高蔵寺高校の強みは『どのチームよりも盛り上げて応援すること』ですが、今年度のチームは特に、一体感があるなと感じます。今回も、素晴らしかった!コートでプレーする選手たちは背中から、そのパワーを受け取って力に変え、部員全員で戦う団体戦になっていたと感じます。今年度の新人戦県大会は、個人:10月 21日(土) 団体:10月 28日(土) @一宮市テニス場です。地区予選で見えた課題を中心にたくさん練習をして、名北地区を代表したプレーができるよう努力していきます。

最後になりましたが、これまで応援してくださったすべての方のおかげで、このような結果を残すことができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。